

Je n'avais jamais assisté à rien de semblable

Julius Ogallo, ingénieur mécanicien, Nairobi, Kenya

08/01/2009

Un ami m'invita à une matinée de récollection spirituelle. Je n'avais jamais assisté à rien de semblable. J'ai commencé à lire l'Évangile et à m'aider de Chemin pour mieux prier, plongé dans un monde tout à fait différent. Les laïcs sont aussi tenus

de lire le Nouveau Testament : ce fut un conseil qui m'a beaucoup touché.

Saint Josémaria en donne l'explication : il s'agit d'avoir l'image claire de Notre Seigneur et de pouvoir imaginer ce qu'il ferait s'il était à notre place. Dans la Lettre apostolique Novo Millennio ineunte on lit : « Les chemins de la sainteté sont personnels et ils demandent une vrai pédagogie de la sainteté, personnalisée, capable de s'adapter aux rythmes de chaque personne ». C'est justement cela que j'ai trouvé dans les moyens de formation que l'Opus Dei nous offre.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/je-navais-jamais-assiste-a-rien-de-semblable/>
(03/02/2026)